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BM für Gesundheit 

Anfragebeantwortung 

 
 
 
 
Frau 
Präsidentin des Nationalrates 
Maga. Barbara Prammer 
Parlament 
1017 Wien 

Alois Stöger diplômé 
Bundesminister 
 
 

Wien, am   1. Februar 2010 
GZ: BMG‐11001/0427‐I/5/2009 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 
4072/J der Abgeordneten Tadler, Dr. Spadiut, Kolleginnen und Kollegen nach den 
mir gemeldeten Daten aus Salzburg‐Stadt wie folgt: 
 
 
Frage 1: 
Es wurden 33 Wildtierhalter gemeldet. Auf Tierarten wurde nicht eingegangen. 
 
Frage 2: 
Informationen erfolgen über die Internethomepage der Stadt sowie diverse 
Presseaussendungen. 
 
Frage 3: 
Meldungen werden in der Haupteinlaufstelle‐Amt entgegengenommen. 
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Frage 4: 
Meldungen treffen laufend seit 01.01.2005 ein. 
 
Frage 5: 
Meldungen werden im bestehenden EDV‐System Akt 2000 evident gehalten. Wenn 
keine Meldungen über Änderungen seitens der Tierhalter erfolgen, werden auch 
keine Anpassungen durchgeführt. 
 
Frage 6:  
Die Dunkelziffer kann nicht geschätzt werden. 
 
Frage 7: 
Es wurden entsprechende Nachfristen zur Mängelbehebung gesetzt. Da die Mängel 
fristgerecht behoben wurden, waren keine weiteren Maßnahmen notwendig.  
 
Frage 8: 
Es finden seit 2005 laufend Kontrollen (bisher ca. 90) statt. 
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